

Goch. "Höchste Qualität"- das erlesene Auktionslot von Holger Hetzel's 8. Springpferdeauktion lässt keine Wünsche offen. Die Besten der besten Nachwuchspferde hat der Nationenpreisreiter selektiert und kann eine wahrlich meisterliche Auswahl präsentieren.

Am **Mittwoch, den 28. November 2012**, werden neben weiteren 21 auserwählten Parcoursaspiranten der **Bundeschampion der fünfjährigen deutschen Springpferde 2012** "Captain Sparrow" und der fünfjährige **Oldenburger Landeschampion 2012** "Cedric" den Besitzer auf der Anlage im rheinischen Goch wechseln.

Insgesamt stehen 23 außergewöhnliche Athleten im Alter von vier bis sieben Jahren im Auktionslot. Alle Pferde können nennenswerte Ergebnisse vorweisen, zudem konnten sich einige Youngster bei Championaten beweisen und dort beachtenswerte Erfolge feiern. Auch in diesem Jahr wird nichts dem Zufall überlassen, "die Pferde sind nach dem über Jahre bewehrten Muster ausgesucht und erfüllen allerhöchste Qualitätsmaßstäbe", so Holger Hetzel. "Ich bin wahnsinnig stolz auf die diesjährige Kollektion. Wir haben wirklich 23 absolute Toppferde. Natürlich sind der Bundeschampion und der Oldenburger Landeschampion zwei Sahnestücke, aber auch alle anderen Pferde überzeugen einfach auf ganzer Linie und stehen in ihrer Springqualität in Nichts nach", schwärmt der renommierte Ausbilder. "Ich bin mir hundertprozentig sicher, dass für jeden Reiter das passende Pferd in der Kollektion ist."

Die Auktionsvideos wurden in bereits gemacht, Mitte/Ende dieser Woche präsentiert sich die erlesene Kollektion eindrucksvoll mit Bildern, Videos und Informationen **auf der Internetseite des Nationenpreisreiters**

(
www.holger-hetzel.de
). "Bei dem Videotermin haben alle Pferde ihre außergewöhnliche Qualitäten unter Beweis gestellt, sie haben uns mit ihrem Talent wahrlich verblüfft", lobt Hetzel.

Die Erfolgsgeschichte von Holger Hetzel's Springpferdeauktion wird durch viele Pferde

bestätigt, die mittlerweile im internationalen Topsport angelangt sind.

Das Bestellen des Auktionskatalogs und der entsprechenden DVD ist ab sofort möglich.

Mehr Informationen: www.holger-hetzel.de ; Tel: +49-2823-18524.

*The auction candidates at Holger Hetzel's **8th Sport Horse Sales** are impressive in terms of both quality and pedigree. Nations Cup rider Holger has selected the crème de la crème of German youngsters for presentation at this year's auction.*

*The aspiring young competition horses that will be changing hands at the auction in the Rhenish town of Goch on **Wednesday 28 November 2012** include the **Bundeschampion of Five Year Old Show Jumping Horses 2012***

Captain Sparrow and five year-old

Oldenburger Regional Champion 2012

Cedric.

23 top quality performance horses aged between four and seven will be presented to the public at the auction. All of them have impressive competition track records and some of the youngsters have delivered firm proof of their aptitude for show jumping by achieving top championship placings. As usual, nothing has been left to chance this year. "We select the auction horses in a procedure that has proven to be extremely effective over the years to ensure that they satisfy very highest quality standards," said Holger Hetzel. "I'm really proud of this year's collection. It includes 23 absolutely first-rate horses. Obviously, the two that immediately stand out are the Bundeschampion and the Oldenburg Regional Champion, but the others are equally impressive in every respect," commented the famous trainer. "I'm one-hundred percent sure that there's a horse for every rider in our collection."

The auction videos have been produced over the last few days. All photos, videos and information about the collection horses are published on the Nations Cup rider's (www.holger-hetzel.de) at the end of this week. "All the horses demonstrated their special qualities on video and we were all genuinely impressed by how talented they are," praised Hetzel.

Höchste Qualität bei Holger Hetzels Springpferde-Auktion

Geschrieben von: AB/ DL

Montag, 15. Oktober 2012 um 13:33

Holger Hetzel's successful auction concept is confirmed by the number of former auction horses who have gone on to national and international grand prix and championship careers.

For more information visit the website at www.holger-hetzel.de or call +49-2823-18524.

*Turnier- und Ausbildungsstall Holger Hetzel
Buschstrasse 21
47574 Goch
Germany
Tel: +49-2823-18524
Mail: info@holger-hetzel.de
www.holger-hetzel.de*